



Los alumnos del MICID mantuvieron el viernes 4 de abril en Madrid un encuentro al máximo nivel en la Secretaría General Iberoamericana con su Secretario, D. Enrique V. Iglesias, donde conocieron el Informe de la Cooperación en Iberoamérica realizado por la SEGIB.

Dentro del programa de visitas académicas de los alumnos del MICID del viernes 4 de abril en Madrid, se mantuvo un encuentro al máximo nivel en la Secretaría General Iberoamericana. La SEGIB acaba de publicar el Informe de la Cooperación en Iberoamérica del que se realizó una detallada exposición, tras la bienvenida de D. Alejandro Kawataba, Asesor en Políticas Públicas y Fortalecimiento Institucional. Por su parte, D. Juan Ignacio Siles del Valle, Director de la División de la Conferencia Iberoamericana y ex canciller de Bolivia, expuso el funcionamiento del Sistema de Cumbres y los programas derivados de las mismas. D. Miguel del Val, Director de Administración, dio a conocer el sistema de financiamiento de la institución, en lo que constituyó un pedagógico ejercicio de transparencia.

El remate de la sesión consistió en un encuentro con el Secretario General, D. Enrique V. Iglesias, con quién los alumnos del MICID tuvieron la oportunidad de departir sobre diversos aspectos como el papel de los emigrantes en el desarrollo del país de origen, el recién creado Banco del Sur, la inseguridad ciudadana en América Latina, el papel de los países donantes en la cooperación triangular y la necesidad de la construcción de Estado a la que se debe sumar la cooperación institucional en los países con instituciones fallidas o frágiles.

Galería de fotos

